



Nous sommes reconnaissants ! Grâce à votre générosité à la suite de notre sollicitation annuelle, la somme de 57 500 \$ de dons a largement dépassé nos espoirs et nos rêves. Au nom de tous les bénévoles, employé(e)s et patient(e)s de la clinique, nous vous remercions sincèrement de votre bienveillance.

La sollicitation annuelle de cette année a été particulièrement importante puisque la Covid-19 a restreint la collecte de fonds en personne.

Pandémie mise à part, vous serez heureux d'apprendre qu'au cours de l'année, la clinique a été plus occupée que jamais. Nous sommes restés ouverts tout au long de la pandémie et nous avons continué à nous acquitter de notre mission qui consiste à fournir des soins de santé de proximité et bilingues à Ayer's Cliff et aux communautés environnantes. Vos dons ont fourni des fonds précieux pour permettre la poursuite de nos activités et ont également contribué à couvrir les coûts supplémentaires liés aux précautions supplémentaires entraînées par la pandémie.

Le nombre de nos membres continue de croître et nous avons pu augmenter le nombre de médecins pour couvrir 4 jours complets de rendez-vous par semaine, contre 3 jours par semaine l'année dernière. Alors que nous sortons de la pandémie grâce à de nouveaux vaccins, nous prévoyons plusieurs nouvelles initiatives qui, selon nous, serviront bien notre communauté et nous aideront à retrouver une vie "normale".

En attendant, restons unis, en sécurité et en bonne santé !

MERCI de faire partie de notre communauté !

Pleins feux sur deux directrices - vos représentantes pour superviser le Centre de santé



Denise Morgan est titulaire d'une maîtrise en économie et a travaillé pendant 14 ans au ministère des Finances du Québec, où elle était responsable des questions de politique sociale. En outre, elle a perfectionné ses compétences en administration au Consulat général de France à Québec. Elle a participé aux budgets précédents du Québec et a rédigé un document officiel interprétant le Code civil du Québec.

La docteure Catherine Milne a été la première femme chirurgienne à exercer à l'hôpital Royal Victoria (HRV) de Montréal. Elle a passé les 43 ans de sa carrière à l'HRV, où elle a présidé de nombreux comités et a été membre de son conseil d'administration. Elle a de plus été professeure associée de chirurgie et d'oncologie à l'Université McGill. La passion de la docteure Milne a toujours été le soin des patients et elle a été reconnue pour son dévouement envers ses patients et son personnel. Elle réside maintenant dans les Cantons-de-l'Est où elle s'adonne à la pêche à la mouche, à la voile et au ski.



Nous vous remercions d'avoir choisi le Centre de santé et de votre appui continu.